# メッセージボード

## 2018年9月17日(月曜日<sup>(\*)</sup>) ハンブルクトリオ「歓びと哀しみと

### ≪アンケートより≫

- ・最後に演奏していただいた日本の曲はとても心に染みました。(40代女性)
- ・生トリオ、すてきです。とても楽しそうで生だとそれが伝わってくるようです。来年もぜひ、いらしてください。 日本歌曲のアレンジもステキでした。日本歌曲にトリオがピッタリですね。(50代女性)
- ・重厚な演奏に心がひかれました。とっても素敵なハーモニー、美しい音楽に感動しました。(60代女性)
- ・名演奏、楽しませていただいた。楽章の終わりごとに拍手のはいるのにはまいった。(70歳以上男性)
- ・今回、主人よりのプレゼントでヴァイオリン、チェロのそしてピアノのコンサート初めてです。9/16(ジャズ)・9/17(ピアノトリオ)と連日つづき、教養を高めさせていただき有り難う。(70歳女性)

### <担当者より>

繊細かつダイナミックな演奏と対照的に、とても陽気なメンバーで、できれば野外で楽しいコン

サートをやりたい、なんて話も伺いました。日本の歌の演奏は即興のアレンジも入り、ノリノリの演奏でした。今回は楽章のある曲が多かったので、開演前 にお客様に少しお話すればよかったですね。素敵な演奏に、思わず拍手が出ちゃいましたね。



# 2018年10月8日(月曜日��)

# ブラック星博士 東海征服計画inたけとよ

### ≪アンケートより≫

- ・子どものために来たが大人がのめりこむ話でとても楽しかった。(40代男性)
- ・お話が大変おもしろく、時間があっという間でした。(10代男性)
- ・わかりやすいお話で楽しかった。(70歳以上女性)
- ・井上さんがゆかいな人だったので面白かった。(10代男性)
- ・スライドもお話もわかりやすくて面白く、ブラック星博士の元気の元はダジャレだね。(60代女性)
- ・大変おもしろい講演でよかったです。明石天文台に行ってみたくなりました。日本の標準時の歴史がよく わかりました。ブラック星博士はとても楽しかったです。(50代男性)
- ・星座の説明が面白く、楽しく勉強できました。はかせ~!!ありがとうございました。(40代男性)

### <担当者より>

第1部は明石市立天文科学館 井上館長から、「トキめく宇宙と時間のおはなし」と題したお話を

聞きました。井上館長のわかりやすいお話は、大人にも好評でした。第2部はブラック星博士が登場して、ダジャレを交えた天文講座&天文クイズをして、 会場は大いに盛り上がりました。難しく感じる天文のお話も、ブラック星博士が解説すると、とても楽しいですね!とても親しみやすい科学の講演会でした。

# 万元为了屋侧土 東海征船計画 In A.

# 2018年10月13日(土曜日) SIRO-A LIVE SHOW

### ≪アンケートより≫

- ・不思議でした。おもしろかったです。また来てください!楽しかったです。(10歳未満男性)
- ・ぜんぶよかった。前半はかっこよかった。(10歳未満男性)
- ・会場参加型でとてもたのしかった。(30代女性)
- ・子供たちの写真とのコラボ、感動的でした。笑いあり、すご技あり、すばらしかったです。(60代女性)
- ・YouTubeで見てもスゴイと思ったけど、リアルに体感すると比べ物にならないくらい、とてもよかった。(40 代女性)
- ・デジタルの世界の中で人間味があるのがバランスがとてもよく、感動と楽しさに感激でした。遠くから来て 良かったです。(40代女性)

### <担当者より>

事前のワークショップに参加した子どもたちが描いた宇宙人の絵が、大きなスクリーンの上で踊り

だしたり、開演前に撮ったお客さまの写真が映し出されたりするなど、参加型の公演でした。かっこいいテクノサウンドに合わせたキレキレのダンスとプロジェクションマッピングも見どころで、子どもから大人まで、家族で楽しめるパフォーマンスショーでした。これからも最先端のエンターテイメントの公演を開催したいと思います。

